Vorbericht zum Vereinsausflug des Motor Sport Club Mamming am 23.11.24

Der Motor Sport Club Mamming lädt alle Mitglieder herzlich zum diesjährigen Vereinsausflug am Samstag, den 23. November 2024, ein. Der Tag verspricht ein abwechslungsreiches Programm für Motorsportbegeisterte und gesellige Stunden im Kreise der Vereinsgemeinschaft.

Der Ausflug startet um 9:00 Uhr am Verkehrsübungsplatz in Mamming, von wo aus ein organisierter Bus die Teilnehmer auf die Reise mitnimmt. Auf dem Weg zur ersten Station, der Kartbahn in Bergkirchen, gibt es zur Stärkung Würstl für alle. In Bergkirchen angekommen, können sich die Mitglieder dann auf rasante Runden auf der Kartbahn freuen und ihr fahrerisches Können unter Beweis stellen.

Gegen 13:00 Uhr geht die Reise weiter zur Motorworld München, einem besonderen Highlight für Automobilfans.

In der Motorworld erwartet die Teilnehmer eine beeindruckende Sammlung an Oldtimern, Sportwagen und Luxusfahrzeugen. Zahlreiche Ausstellungen, Fachgeschäfte und Gastronomieangebote laden zum Staunen und Verweilen ein. Hier können die Besucher hautnah in die Welt der klassischen und modernen Mobilität eintauchen.

Um 18:00 Uhr kehrt die Gruppe zurück nach Mamming, wo der Ausflug in der Alten Mühle gemütlich ausklingen wird. Dort erwartet die Teilnehmer ein zünftiges Schweinshaxn-Essen. Wer am Tagesprogramm nicht teilnehmen kann oder möchte, ist herzlich eingeladen, direkt um 18:00 Uhr in die Alte Mühle zu kommen und den Tag gemeinsam mit den anderen Mitgliedern und Helfern ausklingen zu lassen.

Der MSC Mamming freut sich auf zahlreiche Teilnehmer und einen unvergesslichen Tag im Zeichen der gemeinsamen Leidenschaft für den Motorsport und gesellige Stunden – und natürlich als Dank für die wertvolle Unterstützung der Helferinnen und Helfer der Mossandl Rallye.

Anmeldung: bis zum 10.11.2024 unter mailto:info@msc-mamming.de

